

#SÜD-OST 22. September 2017

Sommertour der Betriebsgruppe Fahrzeuginstandhaltung FZ Chemnitz

Die EVG-Betriebsgruppe Fahrzeuginstandhaltung FZ Chemnitz hat die Belegschaft am 1. September zu einem gemeinsamen Ausflug eingeladen.



Nach kurzer Fahrt nach Niederwiesa mit der Chemnitzer City-Bahn (umsteigefreie Bahn fährt auf Eisenbahnschienen und Chemnitzer Straßenbahnschienen auf Grund gleicher Spurbreite) hieß es erst einmal den Regen zu ignorieren. Die 29 Kolleginnen und Kollegen wanderten bis zur historischen Schauweberei nach Braunsdorf.

Die einstündige Führung in diesem Industriemuseum war außerordentlich interessant und kam bei uns Eisenbahnern gut an. So eine Führung macht natürlich Appetit. Auf dem Museumsgelände warteten schon zwei unserer Kollegen am Grill um die Hungrigen zu verköstigen.

Als Höhepunkt konnten wir die Kolleginnen Angelika. K. und Gabi B. für ihr 40jähriges Gewerkschaftsjubiläum an diesem Tag ehren. Ohne solch treue Mitglieder könnten nicht die erfolgreichen Tarifabschlüsse, wie den aktuellen (EVG-Wahlmodell), erreicht werden.

Am Schluss unserer Sommertour wanderten wir noch zum Braunsdorfer Bahnhof und jeder kam gut nach Hause. Ein sehr gelungener Tag mit vielen Gesprächen und interessanten Erkenntnissen. Der große Zuspruch macht eine Wiederholung der Sommertour im nächsten Jahr sehr wahrscheinlich.